
p  [p]            s [s]
  t  [t]             m[m]

k  [k]            n[n]
  h  [h]           b [b]
f  [f]              l [l]



i в закрытом слове [ i 
]

Слог называется закрытым, 
если он заканчивается на 

согласную букву.



pin, pill,  tin, till, kin, kill, hill, 
him

ink, imp, bit, milk, lip
pit, tit, hit, kit, tip, hip, pip, kilt

slim, in, Tim, skip, is, his
Tim skips. Tim is slim.



  с[k ]     w[w]
d [d]       r [r] 

  g [g]        x [ks]
v [v]      z [z]

 e  в закрытом слоге [e] 



 egg, pen, ten, tent, neck, net, 
pet, tell, let, hell, help

pin, bin, pig, big, lip, lib, nip, 
nib, ink, zip, risk

bell, let, pen, get, red, bed, 
west, desk, men, hen, text, end, 
vest, nest, pet, pen, next, pen, 

Ben, pet ,bet



a  в закрытом слоге [æ]
  ham, ban, man, pan, plan, 
  pal, pant, pack, lap, lamp, 
  ant, hat,cat, am, has,bad, 
  clap,stand,sad, hat, lamp, 

hand,and, dad, map, ant



ey= [ei]
grey, a grey pen, a grey cat
ck = [k]
black, Nick, clock, neck, 
back, stick, sack, click                                                   



Oo  в закрытом слоге [ɒ]
not, dog, frog, mop, strong, long,
top, trot, log, hot, lot, stop, clock,                   

frost, fox, cross, post                                          



sh= [ʃ]                                                                        

ship, shell, shelf, fish, dish, ash,                        
cash ,fresh, rash, sheep

 
ch=[tʃ]

chick, cheese,chess, catch,                                
chips,children



Uu  читается в закрытом слоге, 
как звук [ʌ]. 

run , fun, sun, bus, us, trust, duck, cup, 
such, much, must, luck, nut, but, cut, shut, 

drum
Yy в безударном слоге на конце слова 

[i]. 

silly, pity, milky, piggy, teddy, windy, 
funny, family, angry, sorry 

  

                                                          



J j= [dӡ]
 jam, just, jug, job, jog, jump 

 



Открытым называется слог, который           
заканчивается на гласную букву.

В открытом слоге гласные буквы 
читаются так же, как они называются 
в алфавите.
 



E e в открытом слоге читаем [i:]
Буквосочетание ee читаем [i:]
See, green, he, she, we, bee, sheep, deep, 
seed, keep, sleep, feel, tree
Буква y в безударном слоге в конце 
слова из двух или трех слогов 
читается как [ i ]
Funny, ugly, windy, angry, silly, milky, 
jelly, sorry



 

th
 

[Ө]                 [ ð]

               thumb                                   the

               thimble                                  this

              bath                                        that

             bathroom                              brother  



I i в открытом слоге читаем [ai]
Буква e в конце слова не читается, 
если в этом слове есть другие 

гласные буквы.

    Like, nine, I, nine, Pete, nice, 
five,fine, time, kite,ride,hide, 
bike, mice, size



A a в открытом слоге читаем [ei]

   Name, skate, take, brave, 
face, lake, page, bake, 
game, hate, late, date,  
same, pale



Буква y  в конце слова читаем 
[ai], если в слове нет других 

гласных.

My, fly, by, fry ,try, cry, sky, dry


